

Tontechniker an der Lippetalschule

Der Schüler ist an der Lippetalschule seit August 2019 ehrenamtlich als Tontechniker tätig.
Die Arbeit als Tontechniker umfasst folgende Bereiche:
 Verlässliche Bereitstellung der Tonanlage für verschiedene Veranstaltungen Selbstständige Übernahme der Tontechnik bei Veranstaltungen Anwendung von Sicherheitsregeln Regelmäßige Kontrolle des Inventars Erlernen der Klangeinstellungen Selbstständige Organisation von Auf- und Abbau
ist stets mit Begeisterung und Engagement an der Organisation von Veranstaltungen beteiligt, die zu einem guten Schulleben gehören, und arbeitet sehr hilfsbereit im Team.
Wir danken ihm für seinen Einsatz und wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute.
Lippetal, im Juni 2021
Schulleiter